

学校評価アンケート（保護者）集計結果
令和6年9月実施

	内 容	評 価				提出率	60.0%
		A	B	C	D		
本校が目指す児童像について						今回	R5 7月
1	人を思いやるやさしい子どもが育っている。	16	37	4	0	3.2	3.3
2	何事にもくじけず、最後までがんばりぬく子どもが育っている。	12	38	6	0	3.1	3.2
3	マナーやルールを守り、礼儀を大切にしている。	13	35	6	1	3.1	3.2
本年度の重点目標について							
4	先生は、子どもが主体的に学ぶように工夫して授業をしている。	18	34	1	2	3.2	3.3
5	学校は、ICTの活用に関心をもち、子どもの学力を高めようとしている。	14	35	4	0	3.2	3.2
6	子どもは、自分で計画的に家庭学習に取り組んでいる。	8	21	25	3	2.6	2.7
7	子どもは、学校に行くのを楽しみにしている。	26	27	2	0	3.4	3.4
8	先生は、子どものことを理解しており、相談しやすい。	21	28	4	1	3.3	3.3
9	学校は、掃除や整頓が行き届き、きれいである。	13	39	3	0	3.2	3.4
10	子どもは、家庭や地域でよくあいさつをする。	14	33	9	0	3.1	3.1
11	子どもは、読書が好きである。	15	15	20	7	2.7	3.1
本校のPTA活動について							
12	保護者は、PTAに関心が高く協力的である。	2	35	16	1	2.7	3.0
		172	377	100	15	3.1	3.2
AとBを肯定的評価とし、その割合		549 / 664				82.7%	89.2%

自由記述欄

3年	ICTに取り組んでいるのであれば、教科書などの持ち帰りを少なくしてほしい。プリントももう少し減らして保護者にたいしてもDXと取り組んで欲しい
5年	ランドセルを持ったとき、想像以上に重たくびっくりしました。高学年にもなり、一冊の教科書が厚くなるのは仕方ないことかと…もう少し学校に置いたままでいい教科が増えないかなと思います。
5年	最近、自学をしたりして、学習時間を意識している姿がよく見られるようになっていきます。
2年	マナーや思いやりの面は学校や先生ではなく親に問題があると思います。
5年	今年度の登校日では、集会を体育館で行っていたので熱中症の危険があるなと思いました。具合が悪くならず帰宅してきましたが猛暑で暑い中、教室で行うべきだと思いました。体操服につけるゼッケンを名字のみにして頂きたいです。毎年付け替えるのがとても大変です。
1年	いつも子どもがお世話になっております。先生方はよく挨拶をしてくれますし、子ども達の事をよくみて、よくお話してくれるので助かります。小学1年生は教育のスタートの場です。これから続く学校生活の基礎を学ぶ場として、大切な事を丁寧に教えていただいています。本当にありがとうございます。
5年	高学年は宿題の量を減らして、自主学習にシフトさせるようにする考えは理解しますが、なかなか自分で考えて勉強というのが出来ていないので、もう少し宿題の量を増やしてほしいと思います。